

# デイケア通信 181号



発行年月日：H31.4.1 発行：行橋記念病院 デイケア

## バスハイク～和布刈公園～

3月28日（木）バスハイクで和布刈公園に行ってきました。  
メンバーさん18名とスタッフ5名が参加しました。



10時に出発。都市高速を使って目的地を目指していましたが、途中なぜか迷子になり、同じ景色を2回見ながら12時前に到着。お目当ての桜はまだ三分咲きでしたが、まずは花よりお弁当。目的地近くのお店に予約していたので、ほんのりあったかい状態で美味しくいただく事ができました。食後は公園内を各々散策しました。園内にある仏塔を見学したり、ブランコやすべり台を久しぶりに楽しんだりしていました。また、公園は関門海峡に面した高台にあるため、海の見えるベンチから海と空と桜を同時に見ることができとても気持ち良かったです。きれいな景色を見て、心もリフレッシュできました。



その後、門司港駅を見学しました。2週間前に公開になったばかりで多くの観光客がいました。大正3年に作られた当時の再現がされておりレトロな雰囲気でおしゃれな駅になっていました。



帰り道は寄り道をして、行橋の今川の桜のトンネルを通過して帰院しました。寒くもなく、風もなく、本当にお天気に恵まれとても気持ちのいい一日が過ごせました。

## 3月の活動報告

3/30（土）にスタッフの城戸さんの送別会を行いました。  
メンバーさんからの提案で当日に急きょ決まりました。提案者のメンバーさんを中心に数名とスタッフでフルーツぜんざいなどを作り準備をしました。

送別会では、あるメンバーさんが代表して城戸さんにお礼と感謝の気持ちを伝えてくれました。途中感極まって言葉がつまる場面もありましたが、最後までしっかりと伝えてくれました。

城戸さんからも皆さんへのお礼と感謝と「皆さん頑張ってください」とエールの言葉がありました。



城戸さんは看護師としてデイケアに3年半勤務されました。女性の料理教室やエコキャップ活動、健康教室など主に担当されていました。いつも笑顔でやさしくメンバーさんに接してくれていましたね。4月からは病棟で勤務されます。

## 4月の予定

4月25日（木） バスハイク  
千財農園（藤の花） & 別府公園

### お知らせ

4月から職員の勤務交代がありました

新たに2名の職員がデイケアに勤務します

看護師（師長）福田隆博、 精神保健福祉士（主任）原田奈緒美

また、臨床心理士の目良は木曜日のみデイケアを担当します

新体制となりますが、これまで通りメンバーさんの活動ペースを

大事にしながらいきいき活動を行っていきたくと考えております

よろしく願いいたします

スタッフ一同